

PRESS RELEASE

2022年1月27日

卒業生の母国トンガ王国の支援に向け、

埼玉工業大学、正智深谷高等学校ラグビー部が募金活動を開始

埼玉工業大学 正智深谷高等学校

埼玉工業大学(埼玉県深谷市、学長:内山俊一)と、正智深谷高等学校(埼玉県深谷市、校長:加藤慎也)は、卒業生の母国トンガ王国の支援に向けてJR高崎線 深谷駅前で募金活動を2022年2月3日(木)17時00分に行います。

2022 年 1 月 15 日、南太平洋のトンガ諸国で発生した海底火山フンガトンガ・フンガハアパイの噴火で、トンガ王国沿岸部の津波被害、火山灰による大規模な粉塵被害に対して、トンガ出身の留学生が大勢卒業している埼玉工業大学と、正智深谷高等学校のラグビー部が協力し、JR 高崎線 深谷駅前でトンガ王国支援のための募金を一般市民に呼びかけます。

学校法人智香寺学園(埼玉工業大学・正智深谷高等学校)は、災害発生直後から学内に募金箱を設置するなどし、教職員・学生・生徒からの支援を始めているが、さらに支援の輪を広げようと、深谷市の協力を得て、今回 JR 高崎線 深谷駅前での募金活動を実現する運びとなりました。

甚大な被害を前に一刻も早く、彼らの母国へ、そして多くの被災者に支援を届けられるよう、皆様からの温かいご支援をお願い申し上げます。

集まったお金は、埼玉工業大学ラグビー部コーチ(シニアアドバイザー)で、トンガ出身の元ラグビー 日本代表ノフォムリ・タウモエフォラウ氏を通じてトンガ王国へ寄付いたします。

<募金活動概要>

- 1. 日時 2022年2月3日(木)17時00分~
- 2. 場所 JR 高崎線 深谷駅 改札口前
- ●トンガ出身留学生数 (現在は0名)

高校:16名(高校卒業後、埼玉工業大学に進学)

大学:17名

※彼らの多くは、今季から始まった

JAPAN RUGBY LEAGUE ONE で選手やコーチ

として活躍しています。



<お問い合わせ>

埼玉工業大学 企画広報課 神山宜也

〒369-0293 埼玉県深谷市普済寺 1690 番地 TEL 048-585-6805 (直)

E-mail: kamiyama@sit.ac.jp URL: https://www.sit.ac.jp/

正智深谷高等学校 校長 加藤慎也

〒366-0801 埼玉県深谷市上野台 369 番地 TEL 048-571-1065 (事務室)

E-mail: s-kato@shochi.jp URL: https://shochi.jp/